
 
 
INTERROGAZIONE 

Al Sig. Sindaco 
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 
 
 

Ceggia, 22 novembre 2010 
 
 
Oggetto: Riferimento osservazioni su delibera di giunta n. 37 del 22/05/2010 
 
In data 23 giugno 2010 abbiamo avanzato delle osservazioni alla delibera di cui all’oggetto, 
indirizzate a Lei Sig. Sindaco e ai responsabili del settore di competenza, alla data attuale non 
abbiamo ancora ricevuto risposta. 
 
Nelle nostre osservazioni alla delibera in oggetto relativa alla convenzione di un alloggio popolare 
avevamo evidenziato l’articolo 8 che cita: “ il Comune si impegna in caso di futura vendita 
dell’alloggio a detrarre dal prezzo di cessione dello stesso determinato all’atto di vendita la somma 
complessiva spesa dall’inquilino per i lavori di adeguamento e messa a norma” 
 
Chiedevamo se ci fossero analoghe convenzioni e quali fossero i criteri di assegnazione 
dell’alloggio in questione. 
 
Inoltre a fronte di quanto citato all’articolo 8 chiediamo se gli inquilini che hanno già acquistato gli 
immobili dal Comune e adeguato a norma  gli alloggi,  possono richiedere il rimborso della spesa 
effettuata dal valore pagato per l’acquisto. 
 
 
 
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio      Lorenzon Paolo 
 


